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Built-In Convection Microwave Oven Quick Start Guide
OPERATING INSTRUCTIONS
WARNING: To reduce the risk of fire, electric shock, or injury to persons, read the IMPORTANT SAFETY
INSTRUCTIONS, located in your appliance's Owner's Manual, before operating this appliance.

Using Your Oven
Step 1. Select oven function.
Step 2. Set the temperature.
Step 3. Press Start.
Step 4. Place food inside the oven once set temperature is reached. Close the oven door.
Step 5. (Optional) Enter time to cook.
Step 6. The Cancel button can be used to cancel the function during or after cook time.
NOTE: For more detailed instructions on specific functions, see the online Control Guide.

START/ADD 1 MINUTE
The Start/Add 1 Minute keypad controls 2 separate functions for the built-in microwave: Start and Add 1
minute.
Start
The Start/Add 1 Min keypad begins any upper or single oven cooking function once enough data has
been entered and the door is closed.
After enough data has been entered and the door is closed, “Start?” will appear on the oven display as a
reminder. If the Start keypad is not touched within 5 minutes after touching another keypad, the oven
display will return to the inactive mode and the programmed function will be canceled.
If cooking is interrupted by opening the door, touching Start/Add 1 Minute after the door is closed again
will resume the preset cycle.
Add 1 Minute
Touching Start/Add 1 Minute when the microwave oven is off will start 1 minute of cook time at 100%
power. To use this feature the display must be in the time of day visualization, and the lower oven must
be off (combination models only). Touching Start/Add 1 Minute while the microwave oven is operating will
add cook time to the current cycle by 1 minute. Multiple minutes can be added by repeatedly touching
Start/Add 1 Minute.
ALUMINIUM FOIL AND METAL
Always use oven mitts or pot holders when removing dishes from the microwave oven.
Aluminum foil and some metal can be used in the microwave oven. If not used properly, arcing (a blue
flash of light) can occur and cause damage to the microwave oven.
OK for Use
Racks and bakeware supplied with the microwave oven (on some models), aluminum foil for shielding,
and approved meat thermometers may be used with the following guidelines:
■ To avoid damage to the microwave oven, do not allow aluminum foil or metal to touch the inside cavity

walls, ceiling or floor.
■ Always use the turntable.
■ To avoid damage to the microwave oven, do not allow contact with another metal object during

microwave cooking.
Do Not Use
Metal cookware and bakeware, gold, silver, pewter, non-approved meat thermometers, skewers, twist
ties, foil liners such as sandwich wrappers, staples and objects with gold or silver trim or a metallic glaze
should not be used in the microwave oven.

MICROWAVE OVEN CANCEL
The Cancel keypad stops any microwave oven or lower oven function except for the Clock, Timer, and
Control Lock.
The oven will also turn off when the door is opened. When the door is opened, the element(s) and fan will
turn off, but the oven light will remain on. Close the door and touch START to resume the preset cycle.
The oven cooling fan may continue to operate even after an oven function has been canceled or
completed, depending on the oven temperature.
POSITIONING BAKING TRAY
Baking tray can only be used with convection cooking and
broiling. To avoid damage to the microwave oven, do not use
baking tray in combination with microwave cooking.
Place baking tray on slide rails as shown below. Push in tray
to stop position. Check that the baking tray is level.
For best cooking results, use baking tray only in the
recommended position. A. Slide rail

B. Baking tray

Online Ordering Information
For detailed installation instruction and maintenance information, winter storage, and transportation tips,
please see the Owner’s Manual included with your machine.

For information on any of the following items, the full cycle guide, warranty, detailed product dimensions, or
for complete instructions for use and installation, please visit
https://www.kitchenaid.com/service-and-support, or in Canada
https://www.kitchenaid.ca/service-and-support. This may save you the cost of a service call.

However, if you need to contact us, use the information listed below for the appropriate region.

United States:
1–800–253–1301
KtichenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Center
553 Benson Road
Benton Harbor, MI 49022–2692

Canada:
1–800–807–6777
KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Centre
200–6750 Century Ave.
Mississauga, Ontario L5N 0B7

IMPORTANT: Retain this guide for future use.
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INSTRUCTIONS D’UTILISATION
AVERTISSEMENT : Pour réduire le risque d’incendie, de décharge électrique ou de blessures, lire les 
INSTRUCTIONS IMPORTANTES DE SÉCURITÉ du guide d’utilisation de votre appareil avant de faire 
fonctionner cet appareil.

Utiliser votre four
Étape 1. Sélectionner la fonction du four
Étape 2. Régler la température
Étape 3. Appuyer sur Start (mise en marche)
Étape 4. Placer les aliments dans le four une fois la température réglée atteinte. Fermez la porte du four.
Étape 5. (Optionnel) Saisir la durée de cuisson
Étape 6. Le bouton Cancel (Annuler) peut être utilisé pour annuler la fonction pendant ou après la 
cuisson.
REMARQUE : Pour obtenir des instructions plus détaillées sur des fonctions précises, consulter le Guide 
des commandes en ligne.

START/ADD 1 MINUTE (MISE EN MARCHE/AJOUTER 1 MINUTE)
La touche Start/Add 1 Minute (mise en marche/ajouter 1 minute) contrôle 2 fonctions distinctes pour le 
four à micro-ondes encastré : mise en marche et ajout de 1 minute.
Mise en marche
– La touche Start/Add 1 Min (mise en marche/ajouter 1 minute) active n’importe quelle fonction de 
cuisson du four supérieur ou du four simple une fois qu’on a entré un nombre suffisant de données et que 
la porte est fermée.
une fois qu’on a entré un nombre suffisant de données et que la porte est fermée, « START? » apparaît 
sur l’afficheur du four à titre de rappel. Si l’on n’appuie pas sur la touche Start (mise en marche) dans un 
délai de 5 minutes après avoir appuyé sur une autre touche, l’affichage du four retourne au mode inactif 
et la fonction programmée est annulée.
Si la cuisson est interrompue par l’ouverture de la porte, appuyer sur Start/Add 1 Minute (mise en 
marche/ajouter 1 minute) après la fermeture de la porte pour poursuivre le programme préréglé.
Ajouter 1 minute
– Appuyer sur la touche Start/Add 1 Minute (mise en marche/ajouter 1 minute) lorsque le four à micro-
ondes est arrêté fera débuter une durée de cuisson de 1 minute à la puissance maximale. Pour utiliser 
cette caractéristique, l’affichage doit indiquer l’heure du jour, et le four inférieur doit être éteint (modèles 
combinés uniquement). En appuyant sur Start/Add 1 Minute (mise en marche/ajouter 1 minute) pendant 
que le four à micro-ondes fonctionne, on rallonge d’une minute la durée de cuisson du programme en 
cours. On peut ajouter plusieurs minutes en appuyant plusieurs fois sur Start/Add 1 Minute (mise en 
marche/ajouter 1 minute).

PAPIER D’ALUMINIUM ET MÉTAL
Toujours utiliser des mitaines de four ou des poignées pour enlever un contenant du four à micro-ondes.
Le papier d’aluminium et certains métaux peuvent être utilisés dans le four à micro-ondes. Si ces articles 
ne sont pas correctement utilisés, des arcs (éclairs bleus) peuvent se produire et causer des dommages 
au four à micro-ondes.
Peut être utilisé
Les grilles et les ustensiles de cuisson fournis avec le four à micro-ondes (sur certains modèles), la 
feuille d’aluminium pour protection et les thermomètres à viande approuvés peuvent être utilisés en 
respectant les précautions suivantes :
■ Afin d’éviter d’endommager le four à micro-ondes, ne pas laisser les grilles en contact avec les parois

internes, la voûte ou le fond du four.
■ Toujours utiliser le plateau rotatif.
■ Pour éviter d’endommager le four à micro-ondes, ne pas laisser un autre objet métallique entrer en

contact avec le four à micro-ondes pendant la cuisson.
Ne pas utiliser
Les ustensiles de cuisson en métal, or, argent ou étain, les thermomètres à viande non approuvés, les
brochettes, les attaches, les doublures de papier d’aluminium comme les emballages de sandwich, les
agrafes et autres objets avec garniture en or, en argent ou avec un enduit métallique ne devraient pas
être utilisés dans le four à micro-ondes.

ANNULER LE FOUR À MICRO-ONDES
La touche Cancel (annuler) arrête toutes les fonctions du four à micro-ondes, sauf l’horloge, la minuterie
et le verrouillage des commandes.
Le four s’arrête aussi lorsque la porte est ouverte. Lorsque la porte est ouverte, l’élément ou les éléments
et le ventilateur s’arrêteront, mais la lampe du four restera allumée. Fermer la porte et appuyer sur le
START (mise en marche) pour reprendre le programme préréglé.
Le ventilateur de refroidissement du four peut continuer à fonctionner même après l’annulation ou la fin
d’une fonction, selon la température du four.
POSITIONNEMENT DE LA PLAQUE DE CUISSON
La plaque de cuisson peut uniquement être utilisée pour la
cuisson par convection. Afin d’éviter d’endommager le four à
micro-ondes, ne pas utiliser la plaque de cuisson pour une
cuisson standard aux micro-ondes.
Placer la plaque de cuisson sur les glissières, comme illustré
ci-dessous. Pousser la plaque de cuisson vers l’intérieur,
jusqu’à sa position fixe. Vérifier que la plaque de cuisson est
d’aplomb.
Pour obtenir les meilleurs résultats de cuisson, n’utiliser la
plaque de cuisson que dans la position recommandée.

A. Glissière
B. Plaque de cuisson

Informations de commande en ligne
Pour obtenir des instructions d’installation et des informations d’entretien et d’hivernisation détaillées, ainsi
que des conseils pour le transport, consulter le Manuel d’utilisation inclus avec votre machine.

Pour obtenir des informations sur l’un des points suivants : Guide de programmes complet, garantie,
dimensions détaillées du produit ou pour obtenir des instructions complètes sur l’utilisation et l’installation,
visiter le https://www.kitchenaid.com/service-and-support, ou au Canada
https://www.kitchenaid.ca/service-and-support. Cette vérification peut aider à économiser le coût
d’une intervention de dépannage.

Cependant, si vous avez besoin d’aide supplémentaire, utiliser les coordonnées suivantes selon la région
appropriée.

États-Unis :
1–800–422–1230
KtichenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Center
553 Benson Road
Benton Harbor, MI 49022–2692

Canada:
1–800–807–6777
KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Centre
200–6750 Century Ave.
Mississauga, Ontario L5N 0B7

IMPORTANT : Conserver ce guide à titre de référence.

Guide de démarrage rapide du four àmicro-ondes encastré à convection
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